

Celebran en Beijing medio siglo de arribo a Cuba de primeros estudiantes chinos



Beijing, 24 sep (RHC) Funcionarios chinos celebraron este miércoles en Beijing el medio siglo de su llegada a Cuba como parte del primer grupo de estudiantes de ese país asiático los cuales han promovido la amistad entre ambos pueblos.

Durante el acto conmemorativo en la sede diplomática cubana en Beijing, Qiao Xiaoyang, miembro del Comité Permanente de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino y presidente de la Comisión de Asuntos Legislativos de la Asamblea Popular Nacional (parlamento) rememoró el tiempo en que estudió en Cuba junto con otros 108 jóvenes de 18 y 19 años con los cuales compartió las alegrías y las penas del pueblo cubano.

Estas experiencias quedan hasta hoy día frescas en nuestra memoria y serán inolvidables, dijo Qiao.

"La mayoría de nosotros, con ayuda del español, nos dedicamos al intercambio y cooperación con Cuba y otros países latinoamericanos en áreas como la diplomacia, el comercio, el periodismo, la educación, el turismo", dijo

Qiao subrayó que desde estos puestos hicieron esfuerzos positivos para promover el constante desarrollo de las relaciones de amistad y cooperación entre China y Cuba, y China y Latinoamérica, y han sido partícipes y promotores activos de las mismas.

Por su parte en embajador de Beijing en Cuba, Alberto Blanco recordó la compleja situación de Cuba cuando Fidel Castro anunció el establecimiento de relaciones con China, a un año del triunfo revolucionario.

Destaco que cuatro años después llegó el primer grupo de jóvenes chinos con la tarea de estudiar el idioma español, "pero ellos hicieron mucho más que eso".

Expresó que en los meses que siguieron a su arribo a La Habana fue común verlos no solo en las aulas de la Universidad, sino también compartiendo las luchas cotidianas de los cubanos y agradeció la presencia de un grupo de ellos en esta celebración.

El diplomático reiteró que las relaciones entre China y Cuba están basadas en raíces históricas, continuidad, apoyo mutuo, concertación y cooperación mutuamente beneficiosas, a las que se unen su ejemplaridad y superar la prueba del tiempo, así como su carácter estratégico, integral y a largo plazo.

Ambos oradores destacaron la importancia de la visita a China realizada en julio pasado por el presidente Xi Jinping, que tuvo excelentes resultados, y subrayaron que ambos países seguirán compartiendo el noble sueño de garantizar la irreversibilidad del socialismo y un desarrollo sostenible.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/en/noticias/nacionales/34545-celebran-en-beijing-medio-siglo-de-arribo-a-cuba-de-primeros-estudiantes-chinos>



Radio Habana Cuba